Loisirs

Cinq nouveaux dériveurs pour le club de voile de La Flèche

Samedi, le club de voile de La Flèche a présenté sa nouvelle acquisition : cinq dériveurs RS Féva. « Ces bateaux sont très évolutifs, plus réactifs et plus sportifs. On peut être deux à bord », explique Philippe Gandar, président. Les embarcations seront le plus souvent utilisées à des fins pédagogiques. « Les collèges les utiliseront en priorité. Notre école de sport et de loisirs s'en servira aussi. Et des lycéens embarqueront à l'occasion de l'opération « Toutes voiles dehors », proposée par le Conseil régional ».

Un partenariat entre le club, le Conseil général et le Centre national pour le développement du sport, a permis de financer les 24 000 € d'investissement. « La stabilisation de notre situation financière et l'emploi pérennisé nous permettent d'investir pour améliorer notre matériel. D'autant plus que le nombre de licenciés a fortement progressé ».

